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まちづくりの芽 .53
「自転車啓発活動」を 

振り返って

曽根にある「花とみどりの相談所」の
中に“花やみどりの街づくり”を目標
に「豊中緑化リーダー会」がありま
す。 

環境部会のメンバーも全員ではないで
すが参加、活動しています。そこで体
験、勉強したことを役立てています。 

こもれびガーデン、三井住友銀行、り
そな銀行の花壇には、リーダー会が育
てた苗も植えさせていただいてます。

活動日は火・金曜日14時～ 

（都合のつく日だけで大丈夫です。）

環境部会の活動について

豊中市庄内西町４丁目19-6 

電話：080-8568-8646

【営業時間】 

土曜日・日曜日 
7:00～15:00

駅前の花便り 32庄内西町カレーサンド屋 
『だらだらするだら？』お店めぐり番外篇

まちを元気にする豊中駅前の

今回は豊中駅を離れ、庄内西町の
カレーサンド屋｢だらだらするだ
ら？｣さんを紹介しましょう。

お問い合わせは06-6852-7661   

コバヤシ（協議会事務局）まで

https://toyonaka-machikyo.com/

当日は豊中市、大池小学校の協力を
頂き、地域の諸団体の皆さんや梅花
中学校・高校の生徒さんなど総勢30
名ほどが参加され、スクランブル交
差点、銀座商店街・一番街商店街の
一部にかけて、自転車を利用する
方々に、啓発のビラの配布やプラカ
ードで“歩行者に気遣った通行”を
呼びかけました。

豊中駅前まちづくり

三代続く書店業とシニアの
お手伝いを行っている天筒
です。 

私は2歳と5歳の子供がい
ますが、近所の方との挨拶
や交流が子供の社会性を育
む大切さを実感しています。 

二人目の出産時には、急な
お願いにもかかわらずお隣
さんが長男を預かってくだ
さいました。近所同士の助け
合いは本当にありがたいも
のです。 

近年、近所との交流が減り、

一人暮らしや孤独を感じる
ご高齢者が増えていると聞
きます。年齢や個々にできる
ことは異なるので、高齢者が
子供の学習を支援したり街
のことや時事ニュースを教
えたり、若者がITサポートや
力作業をお手伝いしたり、ほ
かにもあるかもしれません。
交流が増えると地域の安全
も高まります。豊中がさらに
人のつながりが豊かな街に
なるよう、私も少しでも貢献
したいと考えています。

私が考える「まちづくり」第27回

庄内駅から南西方向に10分ほど歩い
たところで昨年1月にオープンしまし
た。食パンに鯖やチキンの具材が入
ったスパイスカレーと野菜をはさん
だオリジナル商品のカレーサンド専
門店です。16席ある店内で召し上が
るほか、もちろんテイクアウトも可
能です。

協議会では「ゆっくり楽しく歩き回
りたくなるまち」をスローガンに活
動しています。その中で、自転車の
問題は大きな課題の一つだと思いま
す。 

令和4年度の豊中市が策定された
「豊中駅周辺再整備構想」では「銀
座通りと一番街商店街の歩行者空間
の拡充」を優先的に取り組む施策と
して掲げています。安全で、安心し
て歩けるまちづくりには、ルールを
守り歩行者に配慮する運転者が増え
ることと、守りたくても守れない道
路状況を改善改良することの両方か
ら取り組まなければならないと思い
ます。 

自転車が安全に車道を走行できる環
境を整備することが求められている
と思います。

まちづくり掲示板125

令和4年度より市が開催して
いる豊中駅周辺まちづくり
ミーティングでは、令和3年
に策定した豊中駅周辺再整
備構想（以下、再整備構
想）の実現に向け、豊中駅
周辺のまちづくりについて
意見交換を行っています。
12月に開催する第8回豊中駅
周辺まちづくりミーティン
グでは、再整備構想に係る
優先的な取組項目の状況報
告、11月の豊中駅前ふれあ
いフェスタ等人工デッキで
のイベントの実施報告や意
見交換等を行います。ぜひ
ご参加ください！ 

【豊中市からのお知らせ】 
豊中駅周辺まちづくり 

ミーティング（12月14日）

第7回開催の様子

■日時：12月14日（土曜）10時～12時 

■場所：大池コミュニティプラザ 

■問合せ：豊中市 都市整備課06-6858-2674 

※参加方法、詳細については 
豊中市ホームページをご確認ください 詳細はQRコードから！

↑ ↑ ↑

終了後のミーティングでは、“自転
車は車の仲間なので車道を走行する
のが原則”と言うけれども、商店街
では自動車の路上駐車で自転車が車
道を安全に通行することが難しい」
との声がありました。

豊中駅前まちづくり推進協議会は10
月15日の自転車の交通ルール勉強会
に引き続き、22日には街頭での自転
車啓発活動を行いました。

街頭活動に参加されたみなさん（開始前）

スクランブル交差点や商店街では、
自転車を押して通行する姿が多く見
られ、“車道を走行する自転車は車
両用の信号機に従って通行し、歩行
者用の信号に従って歩行者とともに
歩道上を通行する時には、歩行者の
通行を妨げないよう十分留意しなけ
ればならない”という意識が以前よ
り高まってきたと思います。

人気のカレーサンド

オーナーの陣内(じんのうち)さんは現役の阪大生で、仲間の大学生たちと
ともに店を切り盛りするほか、庄内地区を中心にまちづくり活動を展開し
ていて“出歩きたくなるまち”を目指す活動は豊中駅前まちづくり推進協
議会のスローガン“ゆっくり楽しく歩き回れるまち”と相通ずるところが
あり、様々な場面で私たちの活動をサポートして頂いています。

お店の外観 店内の様子

活動中の梅花高校生 スクランブル交差点での活動 配布したビラ（銀座通り） 活動中の梅花中学生

【10月15日】活動当日の様子

みんなで協力して作業

お正月を迎え、葉牡丹など年末までには植え替えします。体験しません
か？作業しながらの雑談、また情報交換あり楽しいです。 

ご興味のある方はご連絡ください。

ヨメナ（千里川）

グレビレア･ロビンゴードン(本町8)

ジャスミン  ホワイトプリンセス(本町4)

サザンクロス(教会)

駅周辺に咲く素敵なお花！

【活動内容】 

・花の手入れ（こもれびガーデン、 

  三井住友銀行、 りそな銀行など） 

・年二回の花の植え替え 

・大池小学校での子ども達が植える 
 ゴーヤ・パンジーの苗植えの手伝い



1983(昭和58)年10月20日、豊
中市服部元町２丁目から刀根
山３丁目付近までの約3.750m
を高架化する｢豊中市内連続
立体交差事業｣が着工されま
した。 

工事の進捗に伴い、1994(平
成6)年11月3日には上り線
が、３年後の1997(平成9)年
11月8日には下り線が高架に
切り換えられて豊中、岡町、
曽根の３駅が高架駅となり、
14箇所の踏切道が廃止されて
います。 

また、三国駅の高架化工事で
1998(平成10)年7月20日に下
り線が、2000(平成12)年3月
20日には上り線が高架化され

たことにより、同年6月4日に
実施された宝塚線のダイヤ改
正で最高速度100Km/h運転が
始まり、それまでは朝ラッシ
ュ時にのみ運転されていた
｢特急｣が日中にも運転される
ようになって、なんと豊中駅
にも停車することになりまし
た。 

1986(昭和61)年12月14日に急
行が停車するようになって以
来の“大事件”だったのです
が、2003(平成15)年8月30日
のダイヤ改正で｢特急｣は廃止
されてしまい、現在では｢通
勤特急｣は停車するものの｢特
急 日生エクスプレス｣は“通
過”します。

豊中駅の高架化と特急停車
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初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
• 要資格：初任者研修以上　30人が活躍中　 
• 平日日中平均時給　初研修1830円　介福1990円 
• 上記以外休日加算・精勤加算（独自）有、月収25万可

12月15日
9:00

豊中市本町1丁目10番5号 

植山ビル6階 

06-6843-5505 まで

不動産に関することは、 
　　ほんの些細なことや 
　　　お困りごと、 
　資産処分など、 
　　お気軽にご相談ください。

高架線の試運転列車


